
 
Anfragen 
 
Herr Parpart wies auf die Anfrage der SPD-Fraktion zum Thema „Mehrgenerationenhäuser in 
Sankt Augustin“ vom 27.07.2007 DS-Nr. 07/0271 hin und teilte hierzu mit, dass diese am 
10.08.2007 schriftlich beantwortet wurde und den Fraktionen per Mail zugegangen ist. 
 
Weitere Anfragen und Mitteilungen lagen nicht vor. 
 


